
  ２０２３年６月１２日(月)  小松シティＲＣ第１０６０回例会 当クラブ出席率 ７８．１３％ （補正出席率 ８１．２５％） 

          クラブフォーラム「年度報告～１年を振り返って～」担当：役員・理事 

例会場：〒９２３－０９５７ 石川県小松市本折町３３ 

    アパホテル＜小松グランド＞３階 毎週月曜日 19：00点鐘 

事務所：〒９２３－０８３２石川県小松市若杉町３－２６ ソーシャルアパートメント隣１０３号室 

    TEL ０７６１－２０－２６１０  FAX ２０－２６００ 

E-Mail：rotarian@sirius.ocn.ne.jp    Home-Page：http//www3.ocn.ne.jp/~rotarykc/    
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６月のロータリーレート １ドル １４０円 

【会長挨拶】 
 先日例会で６月の誕生祝いを頂きましたが、私は免許の書き換えの年でおかげさまで、日

頃乗っている車が軽のワンBOXなので踏んでもスピードが出ないので、ここ何年かずっと

ゴールド免許です。小松署の方で正味1時間弱くらいで書き換えの手続きがありますが、昔

２０代の時にまだ東金沢の教習所に行かなければいけない時に、朝並んで視力検査から入っ

ている部屋で、その時に実は自分の前に結構年をお召しになった明らかに今の今まで農作業

をしてたというようなお父さんがいて、そのお父さんが視力検査の時に検査官がポチッと押

すやつをしてまして、ポチッと押したらパッとそこだけが明るくなって、普通、右とか左と

か言いますが、そのお父さんは検査官がポチッと押すと「見えます」と言うんです。私は最

初はあれっと思ってどう考えても何回やってもそのお父さんは「見えます」としか言わない

んです。だからこれどういうふうになるのかと思ったら検査官はさすがに寛大な方で、深い

ため息をついて「お父さんいいなさい」と。結構、今もこうやって皆さん笑っていただいているのですが、滑らない

データで使わせてもらっています。ただ私は思うんですが、首都圏で大学教授か誰かが食事に行くのに車を運転してい

て、逆に踏み間違えてお母さんとお子さんを跳ねてしまったというような事件がマスコミで大体的に取り上げられてい

たと思うんですが、私は個人的には首都圏のようにあれだけインフラが発達しているところは免許返納という論調が

あってもいいのかな、というふうに思います。やはり我々地方はバスも１時間に１本来るか来ないか、当然徒歩５分の

ところに地下鉄の駅があるわけでもないので、もう少し地方の方にも目を向けた議論があってもいいのではないかとい

うふうに個人的には思います。  

   村上会場監督      髙見職業奉仕委員長    吉田国際奉仕委員長   小原青少年奉仕委員長 

 杉本会員増強委員長     河北親睦委員長    梅田プログラム委員長    大杉会報広報委員長 
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「小松シティＲＣ ニコニコボックス フォーラム御礼・ 閉会点鐘御礼・ その他」 
  

・松本賢一「役員の皆様、１年間お支え頂き本当に有難うございました。いよいよ残す所あと２週となりました。最後 

                 のスタンド前のメインストリートを全力で駆け抜けます。コロナの後遺症は大丈夫です、ありません。」 

・新田俊郎「役員の皆様、そして会員の皆様、１年間有難うございました。」 

・杉本隆「役員・理事の皆様、１年間大変お疲れ様でした。私は会員増強委員長でありながら1人も入会してもらうこ 

     とが出来なかった事を心よりお詫び申し上げます。」 

・髙見豊樹「松本会長はじめ、理事役員、各委員長様、1年間お疲れ様でした。」 

・髙見恵子「本日ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ、1年を振り返って、職業奉仕を締めくくらせて頂きます。皆様、1年間有難うございまし 

      た。」 

・井出優「本年度２回目のまさかまさかの閉会点鐘させて頂きます。為楽様の鐘の音は有難く心安まる平和の音色です 

     ね。松本会長はじめ皆様お疲れ様でした。彼とは人生の節目でご縁ありますね。じょんなもんクラブでは立 

     場が逆でしたが(笑)。」 

・山崎秀雄「各委員長の皆様、1年ご苦労様でした。」 

・小林彦幸「役員の皆様、1年間ご苦労様でした。あと1回頑張れ！」 

・村上正之「会場監督として、皆さんに1年お世話になりました。有難うございます。」              
                                                                    順不同・敬称略） 

 

※ご意見等がございましたら、当クラブ会報広報委員までお申し出下さい。 

【編集】会報広報委員長 大杉忠夫 

【幹事報告】 
・第８回日台親善会議台北大会のご案内 
 

【ロータリー情報のコーナー】～山崎Ｒ情報雑誌委員長～ 
 

【出席報告】 
・6/8（木）第１回家庭集会（19：00～上座） 

      梅田、奥山、河北、杉本、高岡、髙見恵、新田、橋本、八田、濱本、廣田、松本、村上、山崎、吉田弘 

【寄付表彰】 

 ◇ポール・ハリス・フェロー 

  松本賢一会員  １,０００ドル 

  Ｒ財団寄付累計 １,０００ドル 

          おめでとうございます！ 


